

2025-02-04

Escalpelos 04 de Febrero

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.heraldo.mx/escalpelo-04-de-febrero-8/>

Buena señal envía la Fiscalía General del Estado, con la detención de tres personas señaladas como las responsables de haber agredido a una mujer y un hombre paramédicos de la Cruz Roja Mexicana.

La movilidad urbana enfrenta problemas debido a inconsistencias en el servicio de transporte público, especialmente en las rutas 24 y 19, que han presentado retrasos y baja frecuencia durante semanas.

ENFRENTA EL RETO Aguascalientes de consolidar la prestación de servicios ante el crecimiento poblacional, señaló la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, destacando la necesidad de atender la demanda de viviendas y aprovechar el impulso del nearshoring. Se subrayó la importancia de participar en el desarrollo regional del Corredor Bajío como polo industrial, junto con la mejora en la calidad de vida. La CMIC planteó que el crecimiento debe ser ordenado, resiliente ante el cambio climático y alineado a criterios de transparencia, abordando infraestructura, recursos hídricos y servicios de salud, con la creación de escuelas, hospitales y equipamiento para la modernización del estado... NO IMAGINARON los vecinos del fraccionamiento Vistas del Sol al momento de comprar su vivienda en ese sector, que algún día iban a padecer de ruido, desmanes, riñas y borrachos al volante, a causa de la operación de bares y emborrachadurías sobre la avenida Arqueros. Situación que se presenta cada fin de semana, y este último no fue la excepción, al grado que se tuvo que presentar personal de paramédicos para atender a lesionados en una trifulca. Lo cierto, es que los vecinos viven en zozobra ante la "selecta clientela" que acude a estos centros, en la que como última referencia de hartazgo los vecinos señalan el caso del homicidio que se registró en un bar hace dos semanas, sobre un establecimiento en el segundo anillo, casi en el cruce con Arqueros... BUENA SEÑAL es la que se envía desde la Fiscalía General del Estado, con la detención de tres personas señaladas como las responsables de haber agredido a una mujer y un hombre paramédicos de la Cruz Roja Mexicana, quienes acudieron a atender una emergencia por accidente automovilístico en Jesús María. Así, dejó en claro las consecuencias cuando se agrede a las personas encargadas de brindar los primeros auxilios, especialmente tratándose de brigadistas o voluntarios que hacen una labor sin pago alguno, sólo por apoyar a quienes necesitan los servicios pre hospitalarios... EN MARZO dará su último informe de actividades el presidente del Poder Judicial del Estado, Juan Rojas García, y con ello cumplirá la obligación constitucional de entregar el resumen correspondiente al año 2024 y un balance general de su gestión iniciada en enero del año 2022, en la que estableció diversos ejes de mejora para el sistema de administración de justicia. Su periodo al frente del PJE concluiría en enero del 2026 pero con la reforma judicial, se anticipó su salida para fines de agosto... LA MOVILIDAD URBANA enfrenta problemas debido a inconsistencias en el servicio de transporte público, especialmente en las rutas 24 y 19, que han presentado retrasos y baja frecuencia durante semanas. Usuarios que dependen de estas rutas para llegar a sus trabajos reportan afectaciones en su puntualidad y calidad de vida, viéndose obligados a recurrir a transportes alternativos más costosos, como taxis. Esta situación refleja deficiencias en el sistema de movilidad de la ciudad, impactando la economía personal, la productividad laboral y el bienestar de los ciudadanos, por lo que se requiere la intervención de las autoridades y la empresa responsable del servicio... IMPULSA la Federación de Colegios de Ingenieros Mecánicos, Electricistas y Electrónicos la certificación de instalaciones fotovoltaicas para garantizar su seguridad y calidad. Su presidente, Eduardo Llamas Esparza, participará en febrero en una sesión del Senado para presentar propuestas en materia de ingeniería y promover centros evaluadores en todo el país. Destacó la importancia de que estos trabajos sean realizados por profesionales certificados, debido a que muchas instalaciones son hechas por personas sin la capacitación adecuada... EN MAYO Aguascalientes será sede de una jornada de actualización notarial organizada por el Colegio Nacional del Notariado Mexicano, que reunirá a expertos nacionales e internacionales en el ámbito notarial. El evento forma parte del programa anual de capacitación continua para

notarios, con conferencias y talleres sobre nuevas disposiciones legales, avances tecnológicos y mejores prácticas. La agenda y lista de expositores se darán a conocer próximamente, con el objetivo de fortalecer la función notarial a nivel local y nacional... DELINCUENTES HAN COMENZADO a pedir rescates por operadores de camiones de carga asaltados en carreteras, alertó el presidente de CANACAR, Roberto Díaz Ruiz, señalando la necesidad de mayor vigilancia en los tramos carreteros. Aunque Aguascalientes ha registrado pocos incidentes, con solo tres asaltos recientes y la recuperación de dos tractocamiones, advirtió sobre los riesgos al salir del estado. A nivel nacional, los asaltos a camiones de carga disminuyeron 10.35% en 2024, continuando la tendencia a la baja observada desde 2020, cuando se redujeron 17.65% durante la pandemia... ENTRE PAGOS TARDÍOS Y CARGAS fiscales, las pequeñas y medianas empresas del sector automotriz enfrentan dificultades para acceder a financiamiento de la banca de desarrollo, limitando su capacidad para contrarrestar la falta de liquidez. Las fechas de pago por bienes y servicios, que pueden extenderse hasta 90 días, afectan su operación, y los servicios de instituciones como Nacional Financiera resultan inaccesibles debido a los múltiples requisitos que las empresas no pueden cumplir al estar invirtiendo en maquinaria, innovación y certificaciones. Aunque algunas proveedoras logran acceder a proyectos con grandes compañías automotrices, la espera en los pagos compromete su sostenibilidad. Se plantea la necesidad de que el gobierno facilite el acceso al financiamiento para fortalecer la cadena de proveeduría y generar oportunidades de crecimiento...